



Weihnachts- und Neujahresgruß

Liebe Kameradinnen und Kameraden,
sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger des Landkreises Bayreuth,

wenn sich das Jahr seinem Ende zuneigt, ist es an der Zeit, einen Moment innezuhalten, zurückzublicken und den Blick nach vorne zu richten. Das Jahr 2024 hat uns vor Herausforderungen gestellt, aber auch gezeigt, wozu wir gemeinsam in der Lage sind. Es war geprägt von Einsätzen, die oft das Äußerste an Professionalität, Mut und Kameradschaft abverlangt haben.

Jeder Einsatz, jede Übung, jede Minute der Vorbereitung und Organisation, die Ihr geleistet habt, trägt dazu bei, unseren Landkreis zu einem sicheren Ort für alle zu machen. Ihr seid es, die da sind, wenn Hilfe am dringendsten benötigt wird – oft auch dann, wenn es Euere eigene Zeit und Kraft fordert. Für dieses unermüdliche Engagement danke ich Euch von ganzem Herzen.

Weihnachten, das Fest der Liebe und des Friedens, erinnert uns an die Werte, die uns verbinden: Solidarität, Mitgefühl und die Bereitschaft, füreinander einzustehen. Diese Werte prägen nicht nur unser Handeln in der Feuerwehr, sondern auch unser gesellschaftliches Miteinander. Lasst uns in diesen besonderen Tagen die Gelegenheit nutzen, Zeit mit unseren Familien und Freunden zu verbringen, zur Ruhe zu kommen und Kraft für das Kommende zu schöpfen.

Mit dem Jahreswechsel beginnt ein neues Kapitel, das wir gemeinsam gestalten dürfen. Das Jahr 2025 bietet die Chance, neue Herausforderungen anzunehmen, neue Ziele zu setzen und weiter zusammenzuwachsen. Dabei werden wir weiterhin auf Euere Tatkraft, Expertise und Hingabe zählen.

Ich wünsche Euch und Eueren Familien, dass Ihr das neue Jahr mit Gesundheit, Zufriedenheit und Zuversicht beginnen könnt. Möge es ein Jahr voller positiver Entwicklungen, neuer Erfolge und harmonischer Zusammenarbeit werden. Bei Einsätzen wünsche ich Euch stets eine sichere Rückkehr, das Vertrauen in Euere Fähigkeiten und die Anerkennung, die Ihr für Eueren unschätzbaren Dienst verdient.

Im Namen des gesamten Führungsteams der Feuerwehren im Landkreis Bayreuth danke ich Euch allen – ob in der Kinder- und Jugendfeuerwehr, in der Einsatzmannschaft oder im Feuerwehrverein – für Eueren Einsatz und Euere Treue. Ihr alle tragt dazu bei, die Werte der Feuerwehr lebendig zu halten.

Ich wünsche Euch ein besinnliches, friedliches und frohes Weihnachtsfest sowie einen glücklichen, gesunden und erfolgreichen Start in das neue Jahr. Möge 2025 uns alle mit Gesundheit, Freude und einem starken Gemeinschaftsgefühl begleiten.

Mit größtem Respekt und kameradschaftlicher Verbundenheit,

Hermann Schreck

Kreisbrandrat des Landkreises Bayreuth
und Vorsitzender des Kreisfeuerwehrverbandes Bayreuth e.V.